
2年間という短い間でしたが、充実した日々
を送ることができました。

選手としてはチームに貢献することができず、
悔しいことの方が多かったですが、昨年のクラ
ブ選手権や、全日本社会人野球選手権にベンチ
入りさせていただいたことが、とてもいい経験
になりました。

最後のクラブ会長杯で投げた1イニングは、
一生忘れることのない思い出になると思います。

野球で培った経験を今後の人生に生かしてい
きたいです。

最後になりましたが、賛助会員の皆様、役
員・スタッフの皆様、本当にありがとうござい
ました。


